



EL ASENTAMIENTO SE ENCUENTRA EN CALLE LLULLAILLACO.

Denuncian mal uso de terreno ubicado en la población Coviefi

Preocupación existe entre los vecinos de calle Llullaillaco, en el sector sur de Antofagasta, por el presunto mal uso de un terreno otorgado en comodato a un privado.

De acuerdo a sus denuncias, el espacio estaría siendo facilitado a terceros para actividades ajenas al objetivo original. La presidenta de la junta de vecinos Travesía, Juana Lete-

lier, explicó que el propietario presentó hace años un proyecto que contemplaba un negocio y, además, un parque de entretenimiento con paseos a caballo, áreas verdes y juegos, con el fin de suplir la falta de este tipo de espacios en el sector.

Sin embargo, según indicó, lo único que se concretó fue el negocio, que actualmente no estaría en

funcionamiento. La vecina además agregó que el lugar estaría siendo usado como estacionamiento de camiones, administrado por terceras personas. "Si él (el dueño) lo tiene adjudicado el terreno con un fin. No con otro fin para que se lo esté pasando a otros vecinos o lleguen otras personas (a instalarse)", sostuvo la mujer.

Al respecto, el diputado

Sebastián Videla visitó el lugar y dijo que "enviamos todos los antecedentes a la Seremi de Bienes Nacionales para que pueda ver esta situación. Vamos a apoyar a los vecinos tanto del sector de Llullaillaco como de la Coviefi. Nosotros estamos coordinados para poder alertar y no permitir que se hagan tomas ilegales. Aquí hay que cumplir la ley".